

JT JT 13H JT 20H JT WE	Economie Social Entreprises Conjoncture Votre économie Médias La chaîne immobilière	Sciences Santé Environnement Techniques Histoire Développement durable	People	Services Infos Trafic Meteo Flux RSS Immobilier Emploi Horoscope Applications mobiles
France Politique Société Fait divers Justice	Monde Europe Amérique Asie Afrique Moyen orient Institutions	High Tech	Ciné / Séries Actu ciné Actu Séries	TF1News Recrute
Sport		Maison connectée	Culture Musique Spectacles Expos Livres	Contactez-nous
		Insolite	Tendances	Archives
		Dossiers d'actualité		

ARCHIVES

Un OVNI dans le ciel des Alpes-de-Haute-Provence ?

le 26 janvier 2012 à 11h42 , mis à jour le 26 janvier 2012 à 12h07.

TEMPS DE LECTURE

3min

Partager l'article

Recommander

Tweeter

A lire aussi

[Un ovni aurait été aperçu dans le ciel des Alpes-de-Haute-Provence](#)

Un ovni aurait été aperçu dans le ciel des Alpes-de-Haute-Provence

SCIENCES

Une enquête a été ouverte par un organisme dépendant du CNES (Centre National d'Etude de l'Espace) après les déclarations d'une femme qui aurait vu un nuage suspect mardi dans les Alpes-de-Haute-Provence.

Une mystérieuse apparition suscite bien des interrogations. Le CNES, le Centre national d'étude de l'espace, a ouvert une enquête, après les déclarations d'une habitante des Hautes-Alpes qui aurait aperçu un nuage suspect dans le ciel des Alpes-de-Haute-Provence. "Ce nuage formait un filet, dont le corps était blanc et le panache noir. Il se déplaçait en direction du sol, avant de disparaître derrière la montagne", a affirmé jeudi le substitut du procureur de la République de Gap, Sébastien Hauger.

La femme, qui habite la commune de La Saulce, dit avoir aperçu ce nuage suspect mardi matin à 8h30 au-dessus de la montagne de Blaux, près de Curbans dans les Alpes-de-Haute-Provence. Elle a été auditionnée et les photos qu'elle a prises vont être observées.

La gendarmerie du groupement des Hautes-Alpes a été avisée. "Le cas n'est pas étrange, ça reste un phénomène lointain. Il est de niveau moyen sur l'échelle de l'étrangeté. Nous allons voir sur le terrain pour tenter de trouver des éléments, ou voir s'il n'y a pas eu des feux ou des exercices

militaires", a souligné Xavier Passot, responsable du GEIPAN (Groupe d'Etudes et d'Informations sur les Phénomènes Spatiaux Non Identifiés). Cet organisme a été conçu pour répondre aux interrogations de la population sur des phénomènes surprenants.

Près de 200 cas sont recensés par an dont 37% sont identifiés, il s'agit par exemple de phénomènes atmosphériques, d'artifices, de chutes d'engins, et très souvent de lanternes thaïlandaises. Mais 41% ne sont pas identifiables, faute de données. "22% ne sont pas identifiés et jugés inexplicables après enquête", précise Xavier Passot. En 2010, 99 cas ont été observés en région Provence-Alpes-Côte d'Azur, PACA et traités par le GEIPAN.

espace ,ovni ,paca

